

## LATAM anuncia más de 1.600 vuelos a la región durante la temporada de invierno

● Con miras a reforzar la conectividad de la Región de Antofagasta durante la temporada de invierno, LATAM Airlines anunció el incremento de su oferta, poniendo a disposición de los pasajeros un total de 1.664 vuelos a la región para viajar durante el mes de julio.

El grupo cuenta con vuelos desde dos aeropuertos de la región y tiene siete rutas operativas: desde Antofagasta hacia Lima, La Serena, Santiago y Concepción, y desde Calama

hacia La Serena, Santiago y Concepción.

Este incremento en su oferta, se traduce en más de 337 mil asientos disponibles para viajar dentro y fuera de Chile.

“Si comparamos con el mismo período de 2023, sumaremos más de 40 mil asientos, lo que favorece la conectividad de nuestros pasajeros pero también beneficia al turismo regional”, señaló María Paz Villasanté, gerente de Estrategia Comercial LATAM Airlines Group. 